

NADIE SABE A QUÉ DESCENDÍ A LA TIERRA, Y A VOSOTROS LES DIGO YO SOY UN REVOLUCIONARIO DE CONQUISTA AL ESPÍRITU.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de diciembre de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

NADIE SABE A QUÉ DESCENDÍ A LA TIERRA, NADIE CONOCE EL ORIGEN MÍO, Y A VOSOTROS LES DIGO, YO SOY UN REVOLUCIONARIO DE CONQUISTA AL ESPÍRITU. VENGO A VOSOTROS, HE VENIDO SIEMPRE Y HE VENIDO A TODO MI PUEBLO, A TODAS MIS NACIONES Y NO ME HAN ESCUCHADO Y SIGUEN EN SUS IGNORANCIAS, EN SUS INCOMPRESIONES, SIGUEN EN TODO LO VIL DE LA VIDA.

[20151220] Bienvenidos sean vosotros, amados míos, y benditos sean en esta hora en que me complazco estar con vosotros. Yo os les digo, háganse a Mí, vivan en Mí, déjenme vivir en vosotros, amados míos, y hagamos una gran fraternidad. Pues tengo la dicha de estar con vosotros, os tengo la dicha de poder hablarles de vosotros mismos, decirles que vosotros eres espíritu y verdad, de vosotros depende todo, ya no hay nada que buscar, si tanto habéis buscado en la vida ya no tienes que buscar, porque todas las cosas emanan de vosotros, pero todas. Lo único que vosotros tienes es que no se acuerdan, no están seguros de que vosotros eres eterno y como eterno han vivido en la eternidad.

Si estás aquí Yo os les digo, olvidense, eliminen, transformen todo lo que está dentro de tu corazón y tu mente, todo lo malo, toda influencia negativa, porque Yo te doy el poder, porque Yo te ilumino a que abandones tus estados equivocados, los que habéis traído desde hace muchos tiempos. Y solamente en este momento estés aquí, estés conmigo, porque deseo que vosotros sean nuevas criaturas, sean nuevos SERES, amados hermanos. Que te reconozcas como SERES en este cuerpo que hoy tienes, que reconozcas en tu SER, en ti mismo que vosotros no son nuevos, así como han dejado muchos cuerpos atrás, así dejarás el que hoy tienes, el que vosotros no sabes cuándo será, eso no indica que no puedes, que no te vayas a ir, que no te vayas apartar de vuestro cuerpo.

Pero lo que más os digo a vosotros es que se preparen, vivan preparados, vivan atentos y vivan sumisos a la voluntad de Dios mi Padre, de ese Dios que has buscado siempre y que nunca lo has encontrado, pero porque ese Dios no está afuera, ese Dios que has buscado siempre está en ti, está en vosotros mismos, pues ahí lo vas a encontrar. Búscalo desde este instante, siéntelo, acarícialo, porque Dios no está afuera de ti, está dentro de ti y en ninguna cosa Dios está afuera, siempre está dentro de cada cosa, en todos muy especial, sí; aun lo que veas, los efectos tuyos, no busque por fuera a Dios, búscalo por dentro y ahí lo encontrarás porque ahí está.

Pues hoy debes sentir la dicha de que Yo estoy contigo, Yo estoy con vosotros y quiero verles muy bien; os deseo que camines el camino, el camino recto, angosto y largo a la vez por dónde has de llegar a la mansión divina. Pero, en verdad les digo a vosotros, reconózcense como SERES, porque son SERES, SERES encarnados, SERES que han elegido un cuerpo para poder vivir un tiempo, para poder hacer. Pero os les digo a vosotros, eres ciego, y estabas quedado, que hacías las cosas sin saber que tú mismo eras el causante, y esperabas un Dios que te castigara o alguien más o culpabas al hombre que ellos te hacían daño y aún todavía lo culpabas. Y Yo os te digo, no, todo fluye de vosotros, lo malo y lo bueno, eso está en tu corazón, eso está en tu alma y eso sale hacia afuera, bueno o malo, de acuerdo en qué sintonía se encuentran vosotros. Amados hermanos, pues Yo les digo a vosotros,

qué esperan, a quién esperan vosotros. Si el reino, aunque es de todos, pero unos llegarán primero y otros después. Hermanos amados, por qué desesperas, pues, por qué esperas, no esperéis a nadie, no esperéis a nadie en tu vida, solo obedece a la Ley justa, a la Ley divina y entonces ya estrás conmigo, sí, mis bien amados.

Actúen como SERES, hagan como SERES que son, créanse que lo son, porque a partir de que vosotros lo creas en tu corazón entonces muchas cosas harán, muchas cosas harán y la vida estará al pie de vosotros. Cuídense, cuídense vosotros, hagan una gran fraternidad aquí, aquí conmigo y Yo que veo el fondo de tu alma, Yo estaré contigo. Pero conózcanse, Yo vengo a que vosotros te conozcas, porque has procurado por lo exterior, no por tu interior, porque estás perdido en tu mentecita, en tu alma, andas perdido y no puedes encontrar este camino, y hasta que vos no comprendas que eres un SER y que de vosotros brota todo; vosotros no comprendiendo esto, seguirás en la ruleta, diciendo y juzgando. Vosotros tienen que ser SERES, tienen que ser despiertos para que hagas las cosas, para que puedas hacerlas, para que puedas ser SERES consientes, SERES que destellan la luz.

Vengo a limpiar tu espacio, no sin antes primero tu alma, tu mente y después Yo acaricio este momento y barro tu templo, esta iglesia, esta Escuela la barro, elimino todo bichucho¹ que pudiera haber, todo bichucho que pudiera recogerse a través de los años de vosotros. Y Yo limpio todo pensamiento negativo que durante tiempos haya estado aquí, todo pensamiento absurdo que haya estado Yo lo transformo en esa luz. Yo vengo a prenderte esta llama violeta en tu corazón y en el exterior, vengo a darte esta llama dorada para que con ella se envuelvan vosotros. Y entonces vayan a sus hogares con esa vida divina, esta vida de amor, esta vida de comprensión.

Hermanos, conozcan vuestro cuerpo, este es vuestro cuerpo el que vosotros tienen como una casa divina donde está el Creador, sí, mis bien amados. En verdad les digo, cuídense vosotros, cuídense, hagan las cosas juntos, hagan las cosas en el amor divino del Padre, vosotros Hijos y vosotros Espíritu Santo. Amados míos, cuantas veces os les he dicho, ¿y qué buscan? ¿Qué objetivo tenían para estar en este cuerpo? Porque de cierto les digo, no son nuevos y para venir a la tierra tenías un motivo, pero no os te acuerdas, no lo recuerdas y entonces se han perdido. Porque cada uno de vosotros tiene su objetivo, pero vos no se acuerdan de ese tiempo, no os se acuerdan de los pactos que has hecho con vuestro padre tutor, con vuestra madre, con vuestros hermanos carnales. Pero Yo les digo, sí, sí hiciste un pacto antes de que vos nacieras en este cuerpo, porque primero es entre vosotros y después se cumple. De esta manera vosotros están en esta tierra, tomaste un pacto, tomaste a un instrumento para ser tu padre y lo has hecho y lo has tenido, ambos se están limpiando, ambos están llevando, están queriendo desenvolverse y aceptarse consigo mismo.

Entra, ven, ven que Yo aquí estoy, porque es a vosotros a quien vengo a buscarles, Yo os vengo a buscarles, a hablarte del Reino Divino de Dios, hablarte de esas mansiones que son muy hermosas en vosotros, pero en este mundo todos lo buscan afuera. De cierto os digo, Yo no estoy por fuera, ni nunca me he ido y nunca me iré, hasta no verte encausado por este sendero de amor, hasta que vosotros no hagáis las cosas por ti mismo. **Porque eres gregario del hombre astuto, el hombre astuto ha tomado las riendas tuyas y has caminado y has hecho las cosas por él. Y de cierto os les digo a todos, que les engañan, les engañan hablándoles de un Dios ajeno, de un Dios que están allá en los cielos para que no sea visto él y sigas trabajando como mozo para el hombre astuto.** Pero hoy en verdad te digo, a eso vine Yo hace más de dos mil años y un poco más, a eso vine a esclarecer la mente de los pobres, y no me refiero a pobreza material, sino me refiero a la pobreza en su espíritu, en su ser, a vosotros. Por eso me da gusto estar con vosotros, porque crees que Yo no he muerto, que Yo estoy con vosotros. Pero en verdad te digo, mis bien amados, mi Pueblo bien amado, cuánto daría Yo que ya no me esperes en un instrumento como hoy, sino que desde el amanecer me tengas en tu corazón y ahí platiquemos y Yo te pueda explicar la vida tal y como es, Yo os les pueda decir todo ahí en tu corazón, ahí en tu mentecita y puedan, puedan seguirme y podamos vencer a la astucia, al astuto, al que os les mantiene bajo su régimen.

¹ Bichucho, expresión que hace referencia a bichos. Para este caso los bichos no son físicos, sino energías negativas existentes en el lugar.

Vosotros son SERES, créelo, créete así, vosotros son SERES, SERES teniendo un cuerpo, teniendo este cuerpo, este cuerpo es tu casa, es tu templo, es tu iglesia, es tu escuela, este templo, esta casa es tuya. Y vosotros tienen el poder, nada más que estabas durmiendo, te tenían cegado y sedado a la vez, pero siempre he estado contigo, siempre; y si estás aquí es porque vosotros ya me has venido escuchando de otras vidas, pero no se han entregado a la verdad, al camino. Pero hoy como el escultor estoy Yo con vosotros, un escultor trabaja día y noche para transformar una imagen, para hacer, para poder moldear lo que quiere moldear, lo que quiere ver. Así estoy Yo con vosotros durante tantos y tantos siglos, hay más de dos mil años en los cuales Yo he estado contigo, Yo he permanecido contigo y hasta hoy ha sido un camino arduo porque habéis huido de mi presencia, porque te habéis escondido de mi presencia y os se esconden.

Os les digo, Soy vuestro Hermano, Soy el Hermano que siempre ha sido y siempre seré, Soy el Cristo amoroso. Pero vosotros también debes de ser un Cristo, vosotros también debes de ser un Cristo, porque **Cristo es sacrificio, es sacrificar**, es reconocer una vida mutilada por una vida divina, es reconocer que han vivido una vida ciega, una vida en desamor, una vida encontrada con vosotros mismos, pero que hoy estás encontrando esta vitalidad divina. **Amados míos, en verdad les digo, vosotros son SERES, vosotros son SERES, SERES que están en cuerpo, en este cuerpo y están aquí donde Yo les encuentro en esta tierra, en este universo, están aquí donde Yo os les estoy hablando.** Os redímanse, pues, redímanse porque han huido, han huido a ciegas en vuestro camino, porque no hay de quien huir, si la oscuridad no está afuera, ni la luz tampoco, esta fluye de vosotros mismos, esto fluye de vosotros, hermanos. De vosotros sale el amor y sale el desamor, sale la verdad y sale a mentira, en vosotros está la pureza y también sale la impureza, en vosotros se encuentran las enfermedades y también la perfección. Pero a vosotros les han enseñado a buscar afuera, todo afuera, hasta les han hecho olvidarse de sí mismos, hasta que se han olvidado de sí mismos, hasta que vosotros no has sabido que tú eres el creador de ti mismo, de vuestros entornos. ¿O vosotros piensas que es alguien más, es alguien ajeno el que les aprisiona o les desata? Eres vosotros mismos cuando renuncias a un estado de ser y te pones en otro estado.

Yo vengo abrirte los ojos de vuestra conciencia, porque deseo que seas mi seguidor, deseo que hagas las cosas que hay que hacer a este mundo, porque el deseo de vosotros Yo lo puedo hacer en tu alma, en tu SER para todos. Para que des muestras con quién has estado durante estos tiempos en el que has venido a encarnar aquí, en el que habéis tenido un cuerpo como el que os tienes, para que sepan que siempre has estado conmigo. Pero, de cierto les digo, hermanos, a vosotros no les mando a predicar, les mando a hacer y Yo te doy la potestad de hacer, porque vengo a abrir tu mente, porque vengo a decirte que eres tú la responsabilidad de tus propias cosas, de tus mismas consecuencias. Ya es tiempo que tomes el mando de ti mismo y comiences a demostrar que hay una vida no lejos, sino en tu corazón, aquí mismo que os te da todo, porque te afliges, porque lloras, porque decís todo lo contrario a tu vida; eso que os les digo es como: estoy enfermo, no tengo dinero, no tengo comida, no hay nada para comer y ponle más cosas tú, mis bien amados. Porque estas vibrando en ese lado equivocado, es un lado inferior de vuestra vida.

Pero Yo vengo a decirte que eres rico, que eres un SER sin fin, ni nacimiento; porque os quiero decir que principio y fin no es tuyo, son tus obras, sí, son tus obras; es cuando realizas algo y eso tiene un fin y tiene su fin, cuando ya no os queréis estar allí le das fin a aquello, el principio y el fin son tus creaciones. Pero **VOS COMO CREADOR UNIVERSAL ERES SIN PRINCIPIO Y SIN FIN**, y de esto que os digo, vosotros no puedes comprender y no puedes creer aun esto, porque te encuentras con todos los sumados a la astucia, sumado os te digo, los que están integrados, sumados a la astucia, al que os les gobierna y que no les deja creer esta verdad. Pero te digo, **VOSOTROS ERES INFINITO Y SI ERES INFINITO NO TIENES UN PRINCIPIO Y UN FINAL**. ¿Lo vas entendiendo, mis bien amados? Pues el principio y el fin es tu creación, son tus creaciones, son tus herramientas donde haces cualquier cosa en tu vida. Aun esto quizás no lo vas a entender, no lo entiendas, pero Yo os lo adelanto a vosotros, los que me escuchas, para que lo vayas saboreando y lo vayas haciendo a tu vida y cuando te llegue la verdad, cuando comprendas que es la verdad, entonces lo has de comprender esto que os les digo.

Porque os te voy a decir, que muchos y todos de tus hermanos han dejado de estar conmigo aquí, es porque no me han creído, porque blasfemia les ha parecido que Yo les diga que son CREADORES, blasfemia han creído esa palabra de que son DIOSES, han creído que no soy Yo el que lo ha dicho. Pero Yo os te digo, hermano mío, dejarlos donde están, dejarlos donde están; y vosotros síguete comprendiendo, síguete puliendo, sigue comprendiendo esto que estás bajo de un crisol donde estás siendo pasado como el oro y purificado y moldeado y dispuesto hacer otra cosa más. Así debes comprenderte a sí mismo, esto os te digo, hermano mío, para que conozcas a tus hermanos, conozcas el por qué han dejado de asistir, es por esto que se han espantado, se han asustado, es porque ellos se han vuelto incrédulos ante Mí. Pero en verdad os te digo, benditos sean, Yo los bendigo a todos y lo que hoy no pueden entender, mañana lo van a entender. Pero vosotros, hermanos míos, si hoy lo entiendes, desde hoy son libres y son SERES auténticos, SERES y podrán hacer lo que Yo os he dicho que van hacer y que deben hacer, si vos lo entiendes y lo crees, desde hoy estás conmigo.

Pues bien, Yo os les he dicho, el reino es de todos, unos llegarán primero y otros llegaran después. Pues esto es, hoy Yo les abro las puertas, la comprensión, el amor, la paz, la bendición y la gran sabiduría son las puertas del reino. Y vosotros si lo hacen, si lo tienen, vosotros ya están conmigo desde este momento. ¿No así le dije a Dimas? Pues esto también se los digo a vosotros, mis bien amados. ¿No así les dije a mis Discípulos? Eso también se los digo a vosotros. En verdad, porque os les digo que la incredulidad lleva a más incredulidad, a un desconocimiento de sí mismos. Pues debes comparar a vuestros hermanos y bendecirlos y amarlos, porque ellos no saben lo que son y os no desean saber lo que son. Benditos seas vosotros porque me escuchas y porque buscas entender y buscas matar vuestra ignorancia; porque la ignorancia es incompreensión, es no estar con la sabiduría, es no comprenderla, es estar en el lado opuesto a la verdad, es no sentir el amor y la paz, la sabiduría, la comprensión a sí mismos. Porque vosotros buscas comprender a otros, buscas hacer acto de comprensión, pero os te digo, solo para ser visto de tus hermanos mismos. Pero en vosotros mismos no te comprendes, ni te conoces, ni te crees y buscas hacer comprender a otros, en cuanto tú no estás comprendido, no estás creído en el amor, ni en la paz.

A vosotros les digo, cuantas veces no les he dicho, sean como los alquimistas, que éstos, éstos transforman todo, todo pueden transformar y todo transforman, a la tierra la hacen oro, al oro lo vuelven tierra y así sucesivamente a todo, le dan cambio a todo. Así sean vosotros en su SER, en sí mismos, cambien sus pensamientos, cambien sus formas; porque vosotros eres el poder, pues pueden disolverlo aquello. Y esto es lo que a vosotros les digo, a vosotros que me escuchas, a vosotros que estás aquí les digo todo esto; aunque no lo comprendas, aunque vuestro entendimiento no llegue hasta allí, pero ya lo están escuchando y están escuchando que Yo estoy contigo y que seguiré contigo y que haremos las cosas juntos, aunque no me veas pero Yo estoy contigo.

Y en verdad os te digo, nadie sabe a qué descendí a la Tierra, nadie conoce el origen mío, y a vosotros les digo, YO SOY UN REVOLUCIONARIO DE CONQUISTA AL ESPÍRITU. Vengo a vosotros, he venido siempre y he venido a todo mi Pueblo, a todas mis Naciones y no me han escuchado y siguen en sus ignorancias, en sus incompreensiones, siguen en todo lo vil de la vida. Pero Yo en estos últimos tiempos que estoy con vosotros de tu vida, en estos últimos tiempos de tu vida y que estoy con vosotros, Yo os les digo, Yo he venido tantas veces a la tierra a buscarles, y a buscarles, quiero decirles, a enseñarles, a decirte que eres tú la verdad, que eres tú la vida. Vengo Yo a quitar las trampas del astuto, del hombre astuto a quien vosotros sigues; y Yo os he venido a rescatarte, os he venido a decirte que esta tierra es la heredad de Dios mismo, que os se las ha dado a todos; y que vosotros son libres, pero que hoy en día, por muchos tiempos, el hombre astuto les ha mentido, les ha engañado, les ha hecho ver, les ha robado el poder de vosotros mismos engañándoles, mintiéndoles para ser vosotros ovejas mansas sobre su redil.

Pero hoy y siempre, os he venido a eso y nadie lo sabe. Y en verdad os te digo, hermano y hermanos, Yo os te digo que el hombre astuto, el hombre que está sobre la tierra, ese tomó, tomó todos mis libros y los escondió para que nunca sepas la verdad a qué Yo os llegué a la tierra. Pero te digo que Yo os he venido a eso, siempre, que Yo no estoy con aquéllos, sino estoy con toda mi amada Humanidad, me encuentro con todos los pobres, os ya dije, no me refiero a pobreza física,

sino a la pobreza álmica, mental, de conocimiento, a los que os poseen, a los que os les han metido en estos calabozos estando libres vosotros. Porque vosotros se creen libres y no lo son, porque mientras que sigas al régimen, sigas los mandatos, sigas pensando que lo que comes, que lo que bebes es de allá; entonces no podrás ser libre, ser libre es hacer las cosas. Porque el hombre astuto os dice que no hay dinero, que todo se está acabando en la tierra, que no hay de dónde hacer nada. Y Yo os les digo, la tierra está aquí porque es de vosotros y las cosas están aquí solamente que vosotros, todos, las han cambiado, las han transformado a la nada, al no puedo, al no se puede, al no hay nada, en todo eso han cambiado la tierra. Solo basta de vosotros decir que todo está aquí en tu corazón, todo fluye; entonces, pues fluye sobre la tierra, fluyan y hagan las cosas.

Yo os dejé los principios de tu vida, ¿viste vosotros que levanté a u paralitico? ¿Viste que di de comer a miles con un pan, con un pez? ¿Viste también, oíste, has oído que Yo hice el agua en vino, la pude convertir? Pues todo eso, todo aquello no lo hice para alardearme a Mí mismo, lo hice para que supieras que vosotros eso y más puedes hacer; y Yo os se los dije, que eso y más tendrías que hacer en los postreros días. Pues esos postreros días son hoy mismo y hoy tienes que hacer aquello vos mismos, porque ese fue el ejemplo que Yo os te dejé para que sepas que eres un SER DIVINO, un SER DE LUZ, un SER PODEROSO, que vosotros puedes hacer todo. Prepárense, hermanos míos, prepárense, porque son vosotros los que vas a dar testimonio de esta verdad que Yo les doy, que Yo les digo que lo pueden hacer y lo deben hacer, lo deben hacer ya, porque si no, siempre habrán las aves rapaces que quieran devorar, que quieran desmentir esta verdad. Pero no seas tú así contigo mismo, debes confiar, debes tener la seguridad plena de que eres el SER, el SER PODEROSO y que vosotros son los que atraen todo y alejan todo a tu vida; porque son vosotros mismos lo que hacen todo esto. ¿No se los estoy diciendo, pues? **Pues vosotros comiencen ya, nada se ha perdido y nada se ha acabado, son tus creencias solamente las que os les mantienen sedados, les mantienen sin ojos en tu vida; nada se ha ido, nada se ha acabado y lo que ves que se ha acabado, lo que sabes eres tú mismo por tu creencia, tu creencia de que eso está acabado, eso es lo que vas a ver porque vos mismo eres el poder y en eso estás invirtiendo tu poder; di que todo está y todo está, di que todo puedes y todo puedes, di que todo viene a ti y todo viene a ti, práctica que es tuya la vida y que vos tienes la voz divina, pedid y se os dará.**

No os se sientan solos, no se sientan solos en las tribulaciones de tu vida, siéntete conmigo y Yo siempre he estado contigo, lo único es que vosotros has estado ciego, ciego en tu alma y no me has podido ver, pero Yo he estado contigo en todo. Si Yo les conozco a todos, hermanos míos, solamente es que vosotros son libres, pero has pagado y estás pagando y pagarás de todo lo que has realizado, nadie pagará por ti, todo está siendo pagado por ti mismo. Con vuestro poder has admitido la pobreza, has admitido que otro maneje tu vida, con vuestro poder lo has hecho. Vosotros le has dado el poder a lo externo y lo externo tiene poder sobre ti, de esto te digo sobre el hombre astuto y de lo que Yo os te digo es del Gobierno, es del Papa y es de todos los demás; allí está y vosotros tienes que entenderlos y perdónalos, perdónalos y ámalos y renuévalos, porque vosotros tienes el poder de hacerlo. Esto es lo que no creen tus hermanos, quiero decirte los que se han ido de aquí, los que no han tomado en serio esta Escuela Espiritual, todo esto es lo lejos que están de comprender, pero vosotros no lo tiréis a la basura, no lo echéis afuera, sino acapáralo en tu corazón y llévalo en tu corazón y hazlo.

Yo les bendigo a todos, os he dicho que vosotros son pocos, porque Yo os he dicho y deje dicho, la mies es mucha, los odres muy pequeños. Hoy os te digo, la sabiduría es tanta, pero las conciencias muy pobres, muy raquílicas, por lo que han estado sumisas a la equivocación, a la ignorancia, son pobres, por eso no comparten esto. Pero esto se los digo para que vosotros lo empieces a ver en tu corazón. Pues ya saben, es que lo tenéis que hacer, con lo más mínimo comiencen, hermanos míos, en vuestro hogar, en vuestros campos, en vuestras dudas; comiencen hacerlo, comiencen a realizarlo, **comiencen a patentizar esta verdad que vosotros son el poder y que este universo les obedece y viene todo lo que le has derramado.** Solo dense cuenta que todo lo que vives hoy, es lo que has plasmado sobre el espacio y por eso bajan a ti otra vez, como son los sufrimientos, la vejez, como es el no puedo, como es el estoy acabado, como es que la tierra ya no da su fruto; todo esto es lo que has puesto sobre ella y eso obedece a ti porque es tuyo. Ahora, ¿ya no queréis sentir eso? ¿Ya no queréis

saber de eso? Pues entonces deja, florece, has que florezca todo, porque todo es posible, hermanos míos, todo es posible, pero todo es posible, solamente créanlo vosotros y gozarás de una vida plena.

Y esto no es nuevo, esto que Yo os les doy hoy, esto se los he dado siempre, pero has puesto poco tus oídos a esta verdad, la has menospreciado por muchos tiempos y hoy también la menosprecias. ¡Ay! de mis hermanos que menosprecian esta verdad, porque estos todavía estarán, todavía vivirán el vacío en su corazón, todavía están viviendo un vacío en su corazón y lo seguirán viviendo. Dichoso aquél que os desea la grandiosidad, dichoso aquél que sabe dónde está todo y todo esto se encuentra en tu corazón, ahí búscalo, ahí está. Yo os te digo, está bien que hoy no puedas entender esto, pero ya lo escuchas, ya lo tienes ahí y lo vas a llegar a hacer, pero no se tarden, es hoy mismo, hoy mismo tienes que hacerlo, hoy mismo lo tienes que hacer, practícalo. Cuando vayas a tú casita, ve a vuestros hogares, y ve prendido como hoy, como este momento y prende tu hogar, enséñale al que tenga esposa, enséñale de dónde ha venido, enséñale la luz, enséñale todo lo que Yo os te digo y verás cómo las cosas florecen; y en tu campo, cuando vayas a tu campo derrama la luz para que os se vaya la oscuridad o se disuelva y solo haya luz, donde quiera que estés sé la luz allí. Así como Yo os he dicho: Yo Soy la luz del mundo, Yo Soy la luz del mundo, hermanos. Así vosotros tenéis que aprender a decir, a sentirlo en tu corazón que eres la luz sempiterna, eres la luz en todo donde estés alumbres, porque eso son, amados míos.

Y cuanto les quisiera Yo dar, pero muy pocos, muy pobres, muy raquítricos los odres o sea las almas, las conciencias de vosotros. Pero Yo les adelanto de esta vida divina que puede vivir en tu SER desde hoy si vosotros te rindes a ti mismo, quitas tu orgullo, quitas tu prepotencia, si la pactas, la cambias, si le das luz vivirás todo lo que os te he dicho y lo vivirás ya, mis bien amados, y lo vivirán ya y eternamente. Porque esto que os les doy es en tu espíritu, es en ti que eres el SER y tú SER eres eterno y tú SER lo has de vivir en toda tu eternidad.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí os les dejo.

El hermano Felipe Habla:

-Yo quisiera hacerle una pregunta, Maestro.

Decidme.

-Quisiéramos saber, ¿si María del Jericó, es la misma María de Guadalupe?

Sí, mis bien amados, toda mujer que esté en el camino, que esté conmigo en mi camino, que se santifique, será un SER poderoso. Pues ellas han vivido conmigo y viven conmigo y están conmigo, son poderosas, y todo poder es el mismo poder. Yo os te digo, mi bien amado, muchos Cristos en mi vida, en mi vida santa hay, todo aquél que se redima y se sacrifique por sus hermanos y los ame y les bendiga y les enseñe y les dé todo, es Cristo en acción como Yo mismo.

-El hermano Felipe continúa hablando: Sí, únicamente, Maestro, la pregunta fue porque mis hermanos dicen que no es la misma. Y yo he entendido como usted dice, y también empiezo a entender lo que se llama unidad en el espíritu, elegir SER UNO mismo, que no sean dos, sino UNO. Yo ya lo entiendo, Maestro. Pero mi pregunta es para que mis hermanos la escuchen y aprendamos también que no somos tantos, solamente hay una unidad aquél que ya se unificó a esa Ley Divina.

Bendito seas y benditos sean todos, porque, en verdad os digo, cuando este universo, este mundo, esta entidad comprenda esto, vos lo has dicho, no habrá dos, sino UNO mismo, uno mismo, ya no habrá dos, será UNO. Entonces, ya no existirá jamás ese dicho que han dicho siempre sobre la tierra, que toda cabeza es un mundo, ya no habrán dos, sino solamente UNO porque todos amarán. Amados míos, pues así mismo es tu pregunta, pero una cosa os digo, no veneres, no la veneres como la veneran los hombres, porque venera al SER, al SER venéralo, ámenlo y estén en la VERDAD juntos, para que ella y Yo y muchos platiquemos con vosotros en vuestro interno.

Benditos sean, mis bien amados y benditos sean todos y hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.